

# JOURNALIST

## Ciptakan Kondusifitas, Jelang Nataru Polisi Di Kota Tasikmalaya Tingkatkan Patroli Malam Hingga Dinihari.

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.JOURNALIST.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.JOURNALIST.CO.ID)

Dec 16, 2024 - 12:49



TASIKMALAYA – Menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru), Jajaran Kepolisian Polres Tasikmalaya Kota rutin melaksanakan patroli malam hingga dinihari.

Langkah ini dilakukan untuk menyampaikan imbauan Kamtibmas dan mengantisipasi potensi tindak kriminal yang mungkin terjadi di Kota Tasikmalaya, Sabtu (14/12/2024) malam.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, menjelaskan bahwa pihaknya telah mengoptimalkan kegiatan Kamtibmas berupa patroli malam hingga dinihari serta sambang warga sebagai langkah antisipasi terhadap tindakan kriminal atau pelanggaran hukum.

"Kami ingin memastikan masyarakat merasa aman dan nyaman. Oleh karena itu, patroli dilakukan secara intensif, baik siang maupun malam, di lokasi-lokasi yang dianggap rawan," kata Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono, kepada wartawan Sabtu malam.

AKP Hartono juga menambahkan bahwa dengan digencarkannya patroli ini, diharapkan dapat mengantisipasi berbagai jenis kejahatan seperti pencurian, kejahatan jalanan, aksi premanisme, balapan liar, hingga kejahatan lainnya.

"Ini adalah tugas kami untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Sehingga, masyarakat, khususnya yang berada di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota, dapat merasa aman dan nyaman," imbuhnya.

Lebih lanjut, AKP Hartono menyebutkan bahwa beberapa kasus menjadi perhatian khusus, salah satunya adalah peredaran narkoba.

"Kami tidak ingin barang haram tersebut beredar di tengah masyarakat, khususnya di Kota Tasikmalaya yang dikenal sebagai Kota Santri," ujarnya.

Dengan meningkatnya intensitas patroli, Polres Tasikmalaya Kota berharap suasana aman dan damai dapat terus terjaga hingga perayaan Nataru berlangsung dengan lancar.

"Langkah ini merupakan bentuk nyata kepedulian Polres Tasikmalaya Kota terhadap warganya, demi menciptakan lingkungan yang nyaman dan harmonis," tambahnya.

Dengan semangat dan kerja keras personel, AKP Hartono optimis masyarakat Kota Tasikmalaya dapat menjalani aktivitas sehari-hari tanpa rasa khawatir.

"Upaya ini menjadi fondasi kokoh bagi keamanan kota dan memperkuat sinergitas antara Polri dan masyarakat," tutup AKP Hartono.